

# Deux membres d'Itinérance en visite

**VENDREDI** 9 février, les élèves de 5<sup>e</sup> A et de 5<sup>e</sup> B du collège Guillaume-Fouace ont reçu deux membres de l'association Itinérance de Cherbourg au centre de documentation et d'information. Dans le cadre du cours d'éducation morale et civique de 5<sup>e</sup>, les élèves du collège travaillent sur les discriminations depuis le début de l'année et se sont montrés intéressés par ce sujet.

Depuis décembre, ils réalisent des recherches au CDI où ils ont étudié la loi et savent que les actes racistes, sexistes ou homophobes représentent des délits. Des affiches ont été réalisées sur les personnes qui ont dû lutter contre plusieurs formes de discrimination.

Dans ce contexte, M. Champion et M. Wucher, membres

de l'association Itinérance sont venus échanger avec les élèves au CDI. Ils ont parlé du rôle des associations et la notion de migration a été évoquée. Les élèves ont découvert que la France n'était pas le pays qui accueillait le plus de migrants. La plupart du temps, les personnes partent près de leur région. Les conditions de vie et de voyage des migrants ont été évoquées.

Les bénévoles ont parlé de ce que faisait l'association : aide et écoute, assistance administrative, apprentissage de la langue française. L'association Itinérance compte 250 membres. Tous ne sont pas des membres actifs. Une petite partie des bénévoles est très engagée et œuvre sur le terrain pour aider les personnes qui arrivent en France à se loger, à



→ M. Champion et M. Wucher ont répondu aux questions des élèves. Ils confié que ce rôle de bénévole était très important.

se nourrir et à remplir les papiers administratifs qui existent

lorsque l'on s'installe et lorsque l'on débute un travail.